

Spiel und Spaß auf vier Hufen

Kürzlich haben zahlreiche Besucher den Reiterhof des Reit- und Fahrverein Celle auf den Kopf gestellt.



Celle Stadt. Passend zum strahlenden Sonnenschein gewannen beim Pferdeschönheitswettbewerb das Vereinspferd Karmen mit Hawaii-blumen in der Mähne und das Pony Sly in kunterbuntem Hippie-Look. Danach folgte der Gelassenheitsparcours, in dem die jüngsten Pferde am Stall ähnlich starke Nerven bewiesen, wie die „alten Hasen“.

Während dem einen oder anderen Kind und Kegel aus der Karre kippten, balancierten die anderen geschickt über Wippe und durch den Slalom. Besonders viel Andrang gab es auf den Geschicklichkeitsparcours für Pferd und Reiter. Knoten lösen, Jacke anziehen, mit dem Ball zielen und das alles vom Pferderücken aus.

Doch auch mit dem Pferd an der Seite müssen die Reiter Geschick zeigen und ihren Vierbeiner balancierend führen. Auch bei den engen Kurven im Parcours ohne Sattel rutschte niemand vom Pferd.

Die Voltis zeigten ihr Geschick bei einer Mischung aus Ball- und Reitsport und wer noch nie hoch zu Ross war, konnte sich mal am Voltigieren probieren. Für die vielen Kinder war das Highlight, selbst in den Sattel zu steigen und eine Runde auf dem Platz zu drehen. Auch die bellenden Vertreter hatten ihren Spaß und brachten vor allem mit den nicht absolvierten Aufgaben Alle zum Lachen. Und wer es in der prallen Sonne nicht mehr aushielt, hat sich mit Bratwurst oder Kuchen auf dem Hof ein kühles Plätzchen gesucht.

Von *Lisanne Knop*